
Verbale del 28/03/2017 dell'area tematica disabilità intellettiva
Ordine del Giorno:

1) Integrazione di due incontri del 28/03/2017;
2) Risultanti della riunione con il dottor Semina;

Presenti:
Marilena Ciocia ( presidente del CCM )
Mario Chimenti (ANGSA Puglia )
Carla Bosco (ANGSA Bari )
Antonio Paulangelo ( ANGSA Monopoli )
Angela Drimaco ( Arcobaleno )
Patrizia Lobombarda ( ASA )
Vincenzo Montrone ( ABA)
Dott. Semisa
Dott. Porcelli
Dott. Lozito
Italia Agresta ( segreteria del CCM )
Vito Solazzo ( vice presidente del CCM )
Domenico Bellifemmine ( L'Arcobaleno )
In concomitanza con la riunione dell'area tematica, necessita preliminarmente 
l'incontro con il dott. Semisa per comunicazioni. 
Il dottore specifica che l'incontro è informativo. Da la parola ai tecnici il dott. Porcelli
e il dott. Lozito per chiarimenti accesso CAT. Per dovere d'ufficio ( reg. 9 del 2016 
per l'autismo ), si è attivato il servizio per pressione regionale. Il CAT si occupa della 
presa in carico per pazienti con autismo. Non è previsto che gli interventi vengano 
erogati direttamente alle famiglie, ma possono esser comprati , nella rete dei servizi 
( anche da strutture private accreditate), terapie e riabilitazione da strutture. 
I CAT controlleranno i titoli e la regione farà accordi istituzionali, solo con strutture 
accreditate, in base al regolamento regionale. La sede sarà a Bari con dislocazione a 
Bitonto, Putignano ed Altamura con extra ed intromoenia. 
Per l'orario saranno disponibili solo 24 h, che passeranno a 38 h a settimana, quando 
arriverà personale. Questo non prescinde l'opportunità di apertura di altre sedi CAT. Il
lavoro è lento ma le equipe saranno multidisciplinari. C'è una definizione di ruoli e 
sedi, ma l'organizzazione sarà diversa e la visione guarda oltre gli ABA. 
All'inizio ci saranno difficoltà. Solazzo evidenzia il problema dei tempi. 24 h a 
settimana sono pochi e creeranno liste di attesa. 
Il dott. Semisa evidenzia che i servizi dovranno essere sostenuti, quindi le scuole 
dovranno essere l'agente terapeutico che lavorerà n sinergia con la famiglia ed i 
centri. La presidente del CCM chiede se ci saranno fondi utilizzabili per 
l'ampliamento del personale dei CAT. 
Il dott. Semisa spiega che i fondi potranno essere utilizzati per l'acquisto di servizi da 
privati, che verranno monitorati dal pubblico. Chimenti evidenzia la criticità di 
formatori nella scuola per le specifiche patologie. La preparazione è competenza che 
cresce, quindi chiede attenzione alla crescita dei CAT.  
Il dott. Semisa ribadisce la necessità di aiuto per la progettazione dei CAT e 
dell'allocazione. 



Il Presidente del CCM dichiara che l'incontro con Semisa si fonda con il CCM 
( gruppo di disabilità intellettiva ) e che sarà ripreso in data da concordare per 
affrontare i punti all'O.d.G.  La riunione chiude alle ore 18,05. Letto, confermato e 
sottoscritto.  
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